

JHM 25/01/16

TRIBUNE

Coûts de Cigéo : «Le flou sur les données budgétaires»

Patricia Andriot au nom d'«Écologistes Grand-Est», nous a fait parvenir ce communiqué au sujet de Cigéo. «La Cour des comptes a enfin rendu publics les chiffres qui circulaient en sous-main depuis quelques années autour du coût de Cigéo. Dans la foulée, Ségolène Royal, la ministre de l'Environnement fixe délibérément le plafond à 25 milliards d'euros, soit plus de 10 milliards en dessous de l'estimation de la Cour des comptes. En tant qu'écologistes qui dénonçons depuis des années l'incurie du projet Cigéo, les chiffres interrogent pour le moins. Le montant annoncé par la Cour des comptes peut être une bonne nouvelle puisque c'est sans doute le principal talon d'Achille du projet ; la

confirmation de la non-maîtrise de son coût. Mais c'est aussi une grande source d'inquiétude, car que signifie le coût fixé par la ministre ? Un moyen de rassurer les promoteurs du projet et les producteurs de déchets (qui sont d'ailleurs les mêmes) en minimisant le coût ?

Un moyen de minimiser le coût à provisionner pour ne pas donner la vérité des prix du nucléaire ? Mais au prix de quels renoncements en matière de sécurité pour ce projet pharaonique qui nous fait jouer aux apprentis sorciers ? En tout cas, on ne peut qu'une fois de plus dénoncer le flou autour de ce projet fou. Après le flou sur les données scientifiques, voici le flou sur les données budgétaires ...»